
ｌｂａ 一般社団法人ロケバス協会 
 2018 年 12 月理事会議事録 

 

議事要旨 
【第１号議案／広報委員からの報告等】 

（１）      高村委員長から、１１月のホームページ閲覧動向およびその分析

について報告された。 
（２）         西山委員から、１１月のロケバス動向指数およびその分析が

報告された。 
（３）     西山委員から第二四半期の大手広告代理店、制作会社の業績が報告

された。また出席理事から同期の自社業績（前年度比）の報告がなされた。 
  
            

【第２号議案／業務委員からの報告等】 
（１）  川島委員長から、被被災会員への支援について前回の理事会で検討

課題としてあった、東京もしくは該当地域に複数会員社ある場合の対応

について提議があり、協議の結果、東京が被災地域になった場合には寄

付をしないこととし、東京以外で被災地域に会員社が複数ある場合には

一口 10 万円を各会員社に寄付をすることとなった。 
（２）  川島委員長から前回の理事会で会員配布用として決まった携帯カイ

ロについて作成数及び金額が示され、再検討をした結果、今回は作成を

見送ることとなった。 
（３）  川島委員長から、運行管理者用の手帳を会員に配布について、今月

中に会員社に配布することが報告された。 
【第３号議案／運営委員からの報告等】 

（１）  加納委員長から、協会案内パンフレットの作成状況が報告され、作

成に必要な写真等の素材の提供依頼がなされた。 
（２）  加納委員長から、忘年会の進行及び新年会の詳細が報告された。 
  

【第４号議案／ローカル委員会からの報告】 
（１）西原委員長から、ホームページに掲載される帳票類の地域による違

いについて、継続して調査を行っていることが報告された。 
  

 
  
 



※ 交流会の内容 
  
今回の交流会は忘年会として行い、目黒雅叙園を会場に来賓として衆議院議員

岡本三成様（秘書 宮木様が代理出席）、（一社）健康マネジメント協会様、

（一社）バスユナイテッドセーフティー様、田中純一郎顧問弁護士、横坂剛比

古顧問行政書士をお招きして、33 名の方々が出席して盛大に行われた。 
 


